

Utilizan aguinaldos para pagar nómina

Debido al déficit heredado solicitarán un préstamo al Gobierno del Estado para solventar los gastos del municipio

IPOR GUILLERMO CONTRERAS

El Gobierno de San Juan del Río se encuentra sin recursos para completar los pagos de mil 200 trabajadores para la primera catorcena de la nueva administración, por ello optan en utilizar el dinero destinado para aguinaldos.

De acuerdo con el alcalde Jorge Rivadeneira Díaz, hay un déficit heredado de 7 millones de pesos, que se deberá solventar antes de que termine el año, por lo que solicitarán un préstamo a Gobierno del Estado, ya que la administración anterior dejó saldos sin comprobar y deudas con diferentes proveedores.

Hay algunas cuentas que son provisiones que podemos emplear en un momento dado... el problema es que nos estamos gastando recursos que deben ser utilizados para otras partidas, como aguinaldos, que las vamos a usar seguramente para pagar esta nómina".

GABRIEL FIGUEROA URIBE
El Oficial Mayor

El Edil no descartó la posibilidad de contar con el apoyo del Colegio de Contadores, para que ofrezcan asesoría a su Gobierno.

Sobre el tema el Oficial Mayor, Gabriel Figueroa Uribe, se dijo preocupado por la falta de liquidez de la administración, sin embargo explicó que tomarán las medi-

das correctas, procurando austeridad.

"Tenemos un boquete de 7 millones de pesos, nosotros tenemos la mejor intención de cubrir todos los compromisos del Ayuntamiento, vamos a liquidar cuando tengamos los recursos para ello, no nos gusta tener compromisos que no se hayan cumplido".

-El Oficial Mayor dijo que se las están viendo difíciles para pagar esta primera catorcena, ¿cómo le van a hacer para solucionar el problema? "Hay algunas cuentas que son provisiones que podemos emplear en un momento dado... el problema es que nos estamos gastando recursos que deben ser utilizados para otras partidas, como aguinaldos, que las vamos a usar seguramente para pagar esta nómina".

Cuando el Oficial Mayor y el tesoro municipal fueron cuestionados por separado sobre cuánto dinero se destinaría para el pago de la primera catorcena, los funcionarios coincidieron en que no contaban con dichos datos.

Pide perredista bajar los salarios

IPOR GUILLERMO CONTRERAS

El regidor Ignacio Rodríguez Durán, del PRD, solicitará a través del Cabildo una reducción de salarios de funcionarios de primer nivel, ya que explicó, la gran mayoría gana más que un representante del Ayuntamiento.

Sólo el director del Sistema Municipal DIF tiene un salario de 40 mil pesos, mientras que un regidor obtiene mensualmente 26 mil pesos.

El entrevistado dijo que con esta medida el ayuntamiento tendría un ahorro sustancial que se podría aplicar a liquidar las deudas pendientes que dejó la administración pasada.

Al ser cuestionado sobre si él estaría dispuesto a que se le redujera su sueldo, el funcionario explicó que los salarios de los regidores están correctos, sin embargo debe haber un congelamiento de los mismos, evitando incrementos.

"Hay que considerar las diferentes funciones que realizan los servidores públicos, y sobre ello establecer un nuevo tabulador de salarios, no es posible que el 50 por ciento de ellos gane más que un regidor; nuestra labor está justificada, pues laboramos tiempo completo, pero la de algunos otros no tanto; si se aprueba esta iniciativa el ayuntamiento tendría un importante ahorro de recursos que se podrían aplicar a otra cosa".

Rodríguez Durán dijo que platicará la propuesta con el alcalde y con los regidores de oposición a fin de encontrar una respuesta favorable, para encontrar métodos para ahorrar dinero, ya que el alcalde reconoció un déficit de 7 millones de pesos.

Hay que considerar las diferentes funciones que realizan los servidores públicos, y sobre ello establecer un nuevo tabulador de salarios, no es posible que el 50 por ciento de ellos gane más que un regidor; nuestra labor está justificada, pues laboramos tiempo completo, pero la de algunos otros no tanto; si se aprueba esta iniciativa el ayuntamiento tendría un importante ahorro de recursos que se podrían aplicar a otra cosa".

IGNACIO RODRÍGUEZ DURÁN
Regidor del PRD.

Existe un déficit de entre 6 y 7 millones de pesos

San Juan del Río "está en bancarrota"

El alcalde Rivadeneyra, declaró que esta deficiencia traerá problemas para pagar la nómina de la próxima catorcena

San Juan del Río

Rafael Pinzón

Existe un déficit presupuestal de entre 6 y 7 millones de pesos en la Alcaldía de San Juan del Río, herencia de la administración pasada y que en la próxima catorcena representará problemas en el pago de la nómina de los trabajadores del municipio.

Así lo reveló en entrevista en el noticiero Al Instante, Primera Edición, el presidente municipal de San Juan del Río, Jorge Rivadeneyra Díaz, y a pregunta expresa sobre si recibía un municipio en bancarrota, contestó:

"Sí, con la información que yo dispongo actualmente, para cerrar el año nosotros tenemos un déficit arriba de 6 o 7 millones de pesos, es decir, nos van a faltar 6 o 7 millones de pesos para poder terminar el año, entonces sí estamos en números rojos.

"Estamos encontrando algunas deudas, poco dinero, pocos recursos, prácticamente para pagar la nómina de esta catorcena vamos a tener serios problemas, vamos a tener que tomar parte de los aguinaldos", puntualizó el Alcalde de esta demarcación.

El edil aseguró que no pensaba que la situación financiera del municipio estaría de esta forma, ya que antes de la recepción de la Alcaldía, el equipo de la administración saliente habían dicho que no dejarían deudas, aunque sucedió todo lo contrario.

"Sí encontramos algunas deudas que pensamos que no iban a estar ahí, pero también he de decir que nosotros tenemos que ver hacia el futuro y trabajar muy fuerte, yo creo que es un asunto que vamos a manejar bien.



Con la información que yo dispongo actualmente, para cerrar el año nosotros tenemos un déficit arriba de 6 o 7 millones de pesos, es decir, nos van a faltar 6 o 7 millones de pesos para poder terminar el año, entonces sí estamos en números rojos.

Jorge Rivadeneyra Díaz
Alcalde de San Juan del Río.

"Ahorita sí francamente estamos en un momento complejo, pero yo tampoco quisiera sobredimensionarlo y que vamos a salir adelante sin mayores problemas", aseguró Rivadeneyra.

Sin embargo, dijo que el Gobierno del Estado ha manifestado buena disposición para ayudar en caso de ser necesario: "Particularmente yo siento que hay una gran disposición, como siempre la ha habido de Gobierno del Estado, de apoyarnos, pero en primer lugar estamos tratando primero de aplicarnos nuestra propia medicina, que es la autodisciplina y el autocontrol", puntualizó.

SJR y Pedro Escobedo, déficit millonarios

Saquean municipios

El alcalde Jorge Rivadeneira señaló que tendrán problemas para pagar la próxima catorcena; el presidente municipal Edgardo Piña, indicó que el municipio está en quiebra

Redacción

Los municipios de San Juan del Río y Pedro Escobedo, presentan déficit financiero de entre 6 y 7 millones de pesos, y 15 millones de pesos, respectivamente.

En el caso de Pedro Escobedo, el alcalde Edgardo Piña Mancilla, señaló que el municipio está en quiebra, por lo que se analiza la posibilidad de solicitar apoyo de Gobierno del Estado, o un crédito para solventar las deudas que se tienen así como el pago de aguinaldos.

"Parte de lo que engloba estos 15 millones de pesos son principalmente las partidas que no las tenemos de aguinaldo, el total de la nómina son de 6 millones de pesos, tenemos el dato de los 15 millones de pesos de deudas con Hacienda, Comisión Federal y la CEA", indicó el alcalde.

Por su parte, el presidente Municipal de San Juan del Río Jorge Rivadeneira reconoció la existencia de un déficit presupuestal de entre 6 y 7 millones de pesos, herencia de la administración pasada y que en la próxima catorcena representará problemas en el pago de la nómina de los trabajadores del municipio, por lo que la administración municipal se mantiene en números rojos.

"Con la información que yo dispongo actualmente, para cerrar el año nosotros tenemos un déficit arriba de 6 o 7 millones de pesos, es decir, nos van a faltar 6 o 7 millones de pesos para poder terminar el año, entonces sí estamos en números rojos".

Violan legisladores Ley Orgánica

Estrella Álvarez

ZWC
Los diputados locales tratarán de enmendar este día la violación a la Ley Orgánica del Poder Legislativo, luego de que desde el jueves de la semana pasada debieron haber designado a los titulares de las diversas dependencias.

La violación a la Ley Orgánica es al artículo 99 que refiere que "Dentro de las tres primeras sesiones plenarias que lleve a cabo cada Legislatura entrante, posteriores a la de su instalación, se designarán a los titulares de sus dependencias, por el voto de la mayoría de los diputados integrantes de la Legislatura, mediante una terna propuesta por la Junta de Concertación Política en los términos de ésta ley..."

Sin embargo, ante la falta de acuerdos al interior del Congreso del Estado por las bancadas parlamentarias, los legisladores impulsarán un punto de acuerdo para hacer una modificación "express" a su propia legislación interna y justificar dicho "retrazo". Así buscarán posponer hasta el mes de diciembre los nombramientos, ya que además carecen de presupuesto para poder hacer frente a las liquidaciones de los directores de las diversas áreas.

Al interior de las bancadas parlamentarias no se conoce de algún acuerdo, ya que de acuerdo con los opositores se espera que el PAN "agandalle" las direcciones para "imponer a su gente", mientras que al resto de las bancadas se les estaría proporcionando "mandos medios".